

Reconoce Sindicato de la Administración Pública a trabajadores de la Aduana Santiago

Publicado: Miércoles, 08 Julio 2020 11:51

Visto: 665

Por: Aduana Santiago



El Sindicato de la Administración Pública reconoció a trabajadores de la Aduana Santiago que se reincorporaron a la institución luego de haber cumplido con entrega y consagración las tareas asignadas para el enfrentamiento a la COVID-19.

Se destacó además la labor del colectivo y trabajadores protagonistas en la prestación de un servicio de calidad.



Presidieron este acto, Lorenzo Hernández Reyes, Jefe de Aduana y Zenaibys Leyva Domínguez, secretaria General del Sindicato Provincial. En este acto se dio lectura a la carta de felicitación emitida por el Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Administración Pública, con motivo de haberse conmemorado el pasado 4 de julio el 91 aniversario del natalicio de Enrique Hart Dávalos, mártir de este sector.

Reconoce Sindicato de la Administración Pública a trabajadores de la Aduana Santiago

Publicado: Miércoles, 08 Julio 2020 11:51

Visto: 665

